



SARA DESHAYES

Professeur de violon,
méthode Suzuki



Le violon ... !

Depuis sa petite enfance, cet instrument la faisait déjà rêver ! Mais la réalité de l'apprentissage de la musique dans un milieu austère n'a par contre pas toujours été un rêve. Il y a eu des doutes, des hauts, des bas, et même une pause de plusieurs années.

C'est lors d'un voyage en Irlande, touchée dans son âme par la musique de ce pays, que Sara re-connecte avec son rêve de petite fille. Depuis, son violon ne la quitte plus !

L'envie de transmettre le plaisir de la musique et le plaisir de jouer du violon grandit en elle. Elle découvre la pédagogie Suzuki, dont l'approche ludique, encourageante et positive la convainc ; elle décide alors de suivre la formation de professeure de violon Suzuki à Lyon.

Enrichie de cet outil pédagogique précieux, c'est avec passion et patience que Sara enseigne le violon aux enfants dès l'âge de trois ans.

Elle partage son amour pour cette musique au travers de groupes de musiques irlandaises.

[Pour en savoir plus sur la pédagogie Suzuki.](#)